八幡事業所 Tel.Fax 672-7595 sawayaka@eagle.ocn.ne.jp 小倉事業所 Tel.Fax 647-3210 sawayakakokura@violin.ocn.ne.jp HP: http://www.npo-sawayaka.net/



2016年2月23日

第229号

行 者 発 特定非営利活動法人通院介護センター
なわやか

皆様

の

意見を

団体の意見交換会」が行われました。州市のいのちをつなぐネットワーク推進課主催による「平成二十七年度福祉有償運送実施州市のいのちをつなぐネットワーク推進課主催による「平成二十七年度福祉有償運送実施一月二十日(水)十三時三十分から、ウエルとばた三階三十一・三十二会議室で、北九一月二十日(水)十三時三十分から、ウエルとばた三階三十一・三十二日(東京) 口 福祉有償運送運

参 参 実 北 営協議会の構成員五名を含む 加がありました。 施団体八団体二十 九州市の 「さわやか」から 福祉有償運 应 应 送の 名 名

加しました。

敏会長から「本日は年に一償運送運営協議会の岡田和初めに、北九州市福祉右 拶がありました。 きたいと思います」と挨 の意見交換会なので、 れからの活動に役立たて の貴重な意見を伺いながら 皆 和 有

見交換会に入りました。 告 について説明があり、 実施団体一覧の冊子の書、北九州市福祉有償 転 者 研修及び活動状況、野田久敏係長か 5 意 更 運 報

共生のまちづくり

市民の皆様と考えるタウンミーティング開催~

歴史的節目の年にあたる

自分の運転技術の再確認と

ウェ

ルとばた三階中ホー

ル

二月六日

(土) 十四時から、

初

福祉課主催でタウンミーテ で北九州市保健福祉局障害

明日のまちづくり

年は、障害者差別解消法の話があり、北橋市長は「今州市の取り組みについて」

スキルアップを図る

8 に、 野田係長は

1) を通じた~共生のまちづく せんか。と題してテーマ「障 害を理由とした差別の解消 について一緒に考えてみま イング、

~」が行われました。 さわやか」から山

有無によって分け隔はすべての国民が、

障害の

無によって分け隔てら

れ

にあたります。共生社会と

を理由にして不利益な取り直接差別とは、直接障害

施行という

ることなく、

互に人格

ました。 田

性を

尊

ランティア大学校主催で、 年度から、 質問がありました。 た「各団体では、運転ボランテ されて下さい」と話され、 迎ボランティア・フォローアッ れているのか教えて下さい」と 催する予定ですので、ぜひ参加 スキルアップを図るために、 有償運送事業の送迎活動者に対 イアさんにどのような研修をさ プ研修』を開催し、来年度も開 して自分の運転技術の再確認と 北九州市社会福祉ボ ま

校様の協力で、安全運転研修を していただきました。 昨年の十月におんが自動車学 それに対して、山田理事長は

意見が出されました。 次に、福岡運輸支局の中薗裕 また、他の団体からそれぞれ

間に関しては、実際に利用者の 離と時間を報告して下さい。 方を乗せて、料金が発生する距 報告書の中の走行距離と輸送時 また、迎車回送待機料金につ 運輸企画専門官は「活動状況

たいと思います。 こ意見を参考にさせていただき 最後に、野田係長は「皆様の

また、運転ボランティアの確

んには好評でした」と話しまし 研修内容は、 ボランティアさ

さい」と話されました。

いても距離や時間を報告して下

れ、意見交換会は十四時五十分 きたいと思っています」と話さ 保に関しても情報提供をしてい に終了しました。

時だと思います。と知恵と力を合わせていくと知恵と力を合わせていく ました。

ら「障害者差別解消法につ関の植木淳(あつし)氏か員の植木淳(あつし)氏からを養別禁止部会委がまた。 ありました。 いて」と題して基調 講演に

直接差別、 間接差別の禁止

合理的配慮の提供義務がある

が採択されました。国連総会で障害者 連総会で障害者権利条約植木氏は「二〇〇六年に

生社会の実現に向けた北九 初めに北橋健治市長から「共 という歴史的節目の年、障害者差別解消法のあり、北橋市長は「今 まれています。 合理的配慮の提供義務が含 おり、そのあらゆる差別には、別を意味すると規定されて 害を理由とするあらゆる差障害者権利条約とは、障 直接差別と間接差別の禁止と

いをすることです。 番重要なのは、 面上は障害を 間 理接

> を伺いたいと思います」と話 れの立場から忌憚のない意見

れ なのかを考えなければいけ ません。差別を無くしてい のかを考えなければいけ ません。差別を無くしてい 所が差別 ません。差別を無くしてい は は います。 生する社会のことです

事実上、 とするものではないけれど、 益になる取り扱いをすること 障害のある人に不利

供する義務があります。 ない、必要な合理的配慮を提 めに相手に過重な負担をかけ障害のある人が参加するた

した。 それこそが我々が目指すべき を乗り越え、本当の意味で社が施行され、いろいろな摩擦がをできれ、いろいろな摩擦 とだと思います」と話されま 共生のまちづくりに必要なこ 会と繋がり、 絆が生まれる、

消法施行を踏まえて、それぞ 進めていくには、地域と障害 者との信頼関係が重要です。 木氏は「共生のまちづくり スカッションに入りました。 パネリストの方々に差別解 初めにコーディネーター 休憩を挟んで、パネルディ を

り組んで

います」と話

さ に を

齢は児

「私たちの地区では、

高

童

委員協議会の上野会長

穴生地区民生

委員

者や障害者、

要援

護者、

様々な地域活

動

典

生

社

会をつくろう

5 平成二十七年度第三回障団連全体会 北九州市に差別解消条例は必要 から

 Ξ 要 ムシティ) 行われました。 二月 か』と題して 分から八 一西部障害者福祉会館 + 兀 北九州市障害福五〇一~五〇三 別解消条例は 日 議会 幡西区の北 て平成二十 (日) 連全体会 意見交換 (以下 十三 \neg $\widehat{\exists}$ 九時 会 必北 七障福

四名の参加があり、 |の参加者 は + 六 4 さ 体

> 貞谷、が参加しましわやか」からは山 が参加しました。 田、田、 高 原

差別解消条例化

是非について考えて いく

ま も指透 様消が もないのではないかったはないがった。これでは、私たりではなければ、私た様に障害者差別解消得法が施行されませ す。 初 四め 月 に 飛行され がら障 ・ は |連の ないかと思い別解書者差別解書者差別解明法が、皆見の北原会長

是非について考えていきた 話されました。 次に林副会長 日を皮 差別 切 りにし 消 条例 例化

ŋ

 \mathcal{O}

市障害者差別解消法を団体が障害者差別の意見交換会としてのまた。 ただき、 議 したいと思います。 団体が障害者差別に意見交換会として の各部会の報告をし障害者差別解消法連 皆様と情

まし たの たいと思います」と話されのように動くのか話し合い後半は、障団連としてど てど れい

参 加 寸 体 カコ ら 各 寸 体 0) 現

に貢献し信いのことで、 地域 分らしく生きてい 人が人として尊 そして(株)井筒屋の山に思います」と話されました。 体 就し信息 社会への原動力となる 共 連 生 社会とは、 信頼を得ることでそのために地域生きていける社会して尊重され、自 そのために地 量され、自 はすべての 北原会長 自取治り 個け

として

ノートプロどして年に日

グラム(外 四回メインスト

出

交

表

は

体に事業 センター

0) の人

自初表

N

Р

法

は団

立め

生活 当団

一林北

環代九

面

カュ

5

と話されました。

流

事業)を行って

11

ま

す

しては、 り 簡 屋 の 取 井 次] F, ス

お資 1) す。 0 予 約 いる従業員が して いただ

た、

北

九

州

市

障 ける社会

害

福

国や地方自治体話されました。 別にばれば 一や地方自治体も ば、 対応し 11 7 物 11 0 、ます」 手 伝 VI لح を

とになります。 り次に 体も法的義務を負うこ みとして、国や地北橋市長は「今後 法的義務を負う 方 0

めて、 を実施したいと思って を伺って今月から職員研 話されました。 ガイドラインを策定に この事を重視 議会で報告 L Ĺ て、 います」 意 職 修 見 努 員

タウンミーティングは十 $\dot{+}$ 最後に質疑応答 しました。 があ 9,

のかそれぞれ話がどのように取り知 差別解消 会の報告がありました。 そして、 かそれぞれ話があ 法連絡会議 北九州 組に んで 市 0 りました。 障害者 0) 1 五. 1 7 る 部

バリアフリー会議

したらいいのではない世ののながりで連絡会を行政内部に作ってほど。担当した。担当を行政内部に作ってほどがりがある。 提案をして、 ました。 まとめ に なり

情報保障会議

要約 それだけ ころに特 有したところです。 (約筆記)会議は 化されていたとわかりない。 ではない 口 行 わ といや手れ 情報共、すいと 話ま した。 い通 訳

普及啓発会議

寸 会議 情 報共有ということで各議は四回行われました。 取 り組 四回行わ 温みや考 え方な した。

> ど意見 ットを作りました。 一啓 一番わかりやすい かと を 出 いうことで L パ合ンい いフ ま パンフ のでは Ĺ

事例検討会議

わかりやすい整理する作業 をしました。 ットに掲載 事 会 ず例を四四八分公議は四回行 する作業を 11 ず 事 ると 例行件わ をパンに集めて、 パンフ 1 、う話 て、 た。 た。

相談等体制会

どのように連携していくの を話し合いました。 \Box と、今まである相談窓口 差別 会 議は六回行 解消に特化した相 わ れ ま 談窓 L かが

